

Estas infraestructuras de conexión tienen una longitud de 15 metros lineales y tendrán paredes y techo de vidrio

## Nuevo hito en la construcción del Edificio de Hospitalización del Hospital 12 de Octubre, con la instalación de 15 pasarelas que lo conectan al Centro de Actividades Ambulatorias

- Las obras del Nuevo Edificio terminarán a finales de este año, tiempo récord para infraestructuras sanitarias de gran complejidad
- La construcción se está llevando a cabo sin interrumpir en ningún momento la atención a los pacientes en el Hospital

Madrid, 20 de febrero de 2023.- La obra de construcción del nuevo Edificio de Hospitalización del Hospital 12 de Octubre cumple un nuevo hito, con la instalación de 15 pasarelas de 15 metros de longitud y recubrimiento de vidrio que conectarán en altura el nuevo Edificio de Hospitalización con el Centro de Actividades Ambulatorias, dedicado a consultas, rehabilitación, diagnóstico, hospitales de día y quirófanos de cirugía mayor ambulatoria, entre otras prestaciones. La conexión entre ambos garantizará la circulación ágil y rápida de profesionales y de pacientes entre las infraestructuras del Hospital.

La finalización del trabajo de colocación de las pasarelas supone un nuevo avance en la construcción del nuevo Edificio de Hospitalización, que hasta el momento está cumpliendo con todos los objetivos planificados, sin interrumpir en ningún momento la actividad asistencial del Hospital. Todo ello ha sido posible gracias al uso de un modelo constructivo escalonado que permite realizar trabajos muy variados de forma simultánea.

La obra de construcción comenzó en agosto de 2021 con los primeros movimientos de de tierras. Un año y medio después, el nuevo Edificio de Hospitalización sigue cumpliendo el calendario previsto y se están llevando a cabo a buen ritmo múltiples trabajos interiores en instalaciones, carpintería, solado, tabiquería, escaleras, cableado, iluminación y ascensores, entre otros.

De gran relevancia es la ejecución de la fachada que avanza día a día, incluyendo la colocación de las ventanas y de los muros cortina, y que previsiblemente concluirá antes de este verano. En cumplimiento de la normativa vigente, se está instalando también una barrera de sectorización horizontal contra-fuegos en la cámara de la fachada, para evitar la propagación de incendios.

Actualmente trabajan en el edificio más de 700 profesionales. Gracias a ello y al desarrollo programado y anticipado de todas las actividades, las obras terminarán a finales de este año, un tiempo récord para proyectos arquitectónicos de esta envergadura y con instalaciones altamente complejas, imprescindibles para la atención sanitaria.

El Edificio de Hospitalización destacará por su amplitud, luminosidad, confort, seguridad, respeto al medioambiente y eficiencia en el uso de energía, cumpliendo con



los estándares para edificios de consumo energético casi nulo que dicta la normativa europea y española.

La inversión para la construcción de este edificio alcanza los 226 millones de euros, vinculados a los Fondos Europeos de Desarrollo Regional con recursos del REACT-UE-, y es una de las dos obras civiles de mayor dimensión del país actualmente en ejecución, junto a la que se está desarrollando en el Estadio Santiago Bernabéu.

El proyecto incluye también la instalación de toda la alta tecnología, con equipamiento de vanguardia y de última generación, capaz de ofrecer diagnósticos y tratamientos para los problemas de salud de la mayor complejidad. La inversión para esta alta tecnología procede de los fondos INVEAT de la Unión Europea y alcanzará casi los 18 millones de euros.

El nuevo Edificio de Hospitalización supone un éxito más en el desarrollo del Plan Integral de Modernización de Infraestructuras del Hospital 12 de Octubre. Forma parte de la última fase de este proceso y cumplirá con las necesidades tecnológicas, asistenciales y sociales que demandan los pacientes, los profesionales y la sociedad.

Cuando acabe su construcción, el nuevo Hospital 12 de Octubre será el primer gran centro hospitalario de referencia en la Comunidad de Madrid totalmente renovado, moderno y vanguardista, a la altura de los mejores del mundo, y capacitado para hacer frente a los desafíos actuales y a los que puedan surgir en el futuro.

Más información: Comunicación Hospital 12 de Octubre comunicacion.hdoc@salud.madrid.org / 913908848/8734